Éducation/Remise de prix d'excellence

Les meilleurs élèves des lycées et collèges primés par Pizolub

SYM

Port-Gentil/Gabon

Dans la foulée, 24 d'entre eux ont été retenus pour effectuer des stages au sein de cette entreprise.

LES meilleurs élèves des lycées et collèges reconnus d'utilité publique de la commune de Port-Gentil ont été primés récemment par l'entreprise Pizolub Gabon. 24 d'entre eux ont été retenus pour bénéficier de stages de vacances au sein de cette société, dès ce mois de juillet, afin de parfaire leurs connaissances dans les domaines des lubrifiants et vivre les réalités du monde professionnel. Une autre vague intégrera l'entreprise début août.

Une occasion pour ces enfants, explique le directeur général, Guy Christian Mavioga, de



Quelques élèves primés brandissant leur récompense.

se préparer à intégrer les métiers de Pizolub, surtout pour ceux inscrits dans les séries scientifiques.

Ce boulot de vacances permettra, également, à ces jeunes, de préparer leur trousseau scolaire et, du coup, d'alléger le fardeau que cette dépense représente pour leurs parents à la rentrée, surtout en ces temps de crise économique.

Ce stage constituera enfin l'opportunité pour eux de découvrir la société Pizolub qui vient de se voir décerner les certifications pour 48 formulations de lubrifiants par un



Une vue des parents d'élèves à la cérémonie de remise de prix.

groupe français au nom de la multinationale américaine Chevron Oronite, un des leaders mondiaux de la fabrication et de la commercialisation des additifs pour les lubrifiants et d'autres spécialités chimiques.

Créée en 1978, Pizolub vient par cette certifi-

cation, de se donner un nouveau souffle et, du coup, de propulser le Gabon à une place de choix dans le domaine des lubrifiants des moteurs automobiles et industriels.

Le directeur général, adepte de la logique "Made in Gabon", voudrait, par ces actions, confirmer les ambitions affichées dès sa prise de fonctions à la tête de cette entreprise.

Précisons que, pour certains enfants, du fait de leur jeune âge, il a fallu obtenir l'accord des parents et des autorités compétentes pour insertion dans l'entreprise.

Musique/Trois questions à...

...Falonne Lumière : "J'ai été bercée dans mon enfance par la musique traditionnelle et les louanges"

Propos recueillis par Jean-Paulin ALLOGO Port-Gentil/Gabon

l'union. Comment êtes-vous arrivée à la musique?

Falonne Lumière: "Dans mon enfance, j'ai été bercée par la musique africaine dans son ensemble, et plus spécifiquement par les louanges et les chants traditionnels. J'ai baigné dans cet univers alors que je me trouvais encore à l'école primaire dans ma région du Woleu-Ntem. Ayant la conviction que la passion musicale était en moi, je fredonnais régulièrement les petites mélodies et louanges que j'écoutais. L'appétit venant en mangeant, j'ai créé dans mon village (Mbome), un groupe traditionnel appelé Obane ainsi qu'une chorale des jeunes. Je n'avais que 16 ans à cette époque-là".

Falonne Lumière :

«Je fais actuellement
la promotion de ma
nouvelle chanson «Le
remède de la maladie
d'amour».



Une fois à Libreville, comment avez-vous continué à développer cette passion pour la musique?

- "J'ai fait la rencontre de l'ingénieur du son Ernest Nze. Celui-ci a décidé de m'encadrer et m'a permis de poser ma voix, pour la toute première fois, dans un studio professionnel (EG Pro productions). C'est dans ce cadre que j'ai posé ma première chanson qui s'intitule :7e ciel. Ce tube a marqué ma présence dans le domaine de la variété gabonaise, et m'a permis de me faire un petit nom dans la sphère artistique".

Quelle est l'actualité qui prédomine en ce moment dans votre carrière?

"L'actualité en ce moment dans ma carrière, c'est la promotion de ma nouvelle chanson "Le remède de la maladie d'amour", extrait de mon premier album en gestation. J'évolue dans l'auto-production".

Éducation/Sacré-Coeur de Bac-Aviation

La paroisse se dote d'un complexe scolaire

J-P. A.Port-Gentil/Gabon

LE bassin pédagogique de l'Ogooué-Maritime vient d'accueillir un complexe scolaire. Il est l'œuvre de la paroisse Sacré-Cœur de Jésus, située au quartier Bac-Avation, dans le 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil. L'inauguration dudit complexe scolaire, qui a d'ailleurs ouvert aussitôt la phase des inscriptions pour l'année académique 2019-2020, s'est dérou-



La coupure du ruban symbolique a été effectuée par le curé de la paroisse, père Lambert Ndjena.



Une vue extérieure du complexe.

lée le 15 juillet dernier. En présence de l'évêque de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu.

Le complexe scolaire catholique comporte un cycle pré-primaire et primaire, avec une crèche, une maternelle petite section (3 ans), une maternelle moyenne section (4 ans), et une maternelle grande section (5 ans). Il est doté d'un cadre agréable et spacieux, d'une salle d'activités, d'une bibliothèque, et d'une salle audiovisuelle.